長野県長野高等学校 定時制だより第1号 2024年4月15日

新入生 9 名が入学

4月4日に令和6年度の入学式が体育館で行われ、 新入生9名が長野高校定時制に入学しました。

全日制の生徒 283 名と保護者を含めると、小体育館 いっぱいの人たちの中、新入生たちは緊張しながら も、落ち着いた姿勢で式に参加しておりました。

入学式終了後、新入生退場の際に、担任の本多先生 を先頭に退場しました。



▲入学式終了後、退場する新入生



先輩たちによる 対面式

4月8日に2・3年の先輩方による対面式が行われま した。1年生が緊張しないようにと優しい思いやりのあ る気配りにより企画運営され、全員が大きな輪になる座 席配置でした。入学してから緊張していた1年生も、穏 やかな雰囲気の対面式に安心できたように思われます。 また今回のようなイベントを企画運営してくれた生徒 会の皆さんもとても頼もしく感じました。



▲生徒会長が「挨拶の大切さ」を話しました



さあ、健康に過ごしましょう

これから学校生活が始まります。定時制では、何よりも「毎日を元気に、健康に過ごす」ことが 大切です。授業も大切ですが、自分自身を一番大切にしましょう。

授業以外にも様々な活動やイベントがあります。みんなで楽しんでいきましょう!



▲スポーツデイ (昨年度)



▲探究(中庭菜園)



▲金鵄祭の模擬店(昨年度)